

[Eliane Táboas Merino](#)

El proceso de acreditación hospitalaria, la gestión y organización de los recursos, la prestación de servicios, la formación doctoral y el papel de los militantes del Partido Comunista de Cuba y de la [Unión de Jóvenes Comunistas](#) fueron analizados en el [Hospital Universitario Comandante Faustino Pérez, de Matanzas](#), durante una visita del Departamento de Atención Social del [Comité Central del PCC](#).

El Dr. Yoel Pérez García, vicejefe de este departamento, encabezó el recorrido por varios centros e instituciones de Salud del municipio de Matanzas, para evaluar el trabajo de los militantes en su radio de acción, la satisfacción de la población por los servicios médicos y el vínculo entre la atención primaria y secundaria.

La visita incluyó la [Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas](#). Allí se intercambió con profesores y estudiantes de las diferentes carreras sobre el [Código de las Familias](#) y visitaron el aula virtual de la salud de la institución formadora del personal médico de la provincia.

La [Empresa Comercializadora y Distribuidora de Medicamentos](#) en Matanzas formó parte del periplo. En diálogo con el Consejo de Dirección, militantes y trabajadores, el vicejefe del Departamento de Atención Social del Comité Central del PCC constató la labor sostenida del colectivo para llevar los medicamentos e insumos a la red de salud de la provincia aún con las limitaciones y carencias existentes.

Analizan prestación de servicios y formación del personal de Salud

Última actualización: Jueves, 03 Marzo 2022 23:40

Visto: 491

En la base de ambulancias del SIUM en Matanzas el visitante dialogó con directivos, choferes y paramédicos para evaluar las condiciones de vida y trabajo y destacar la importancia de este colectivo dentro del sistema de salud en función de preservar la vida de los pacientes.
(ALH)